

COMPETICIÓN XXXII PUJADA A LA SEU VELLA

# Éxito total

Iván Espílez y Àngela Castelló se estrenan en la victoria



## REDACCIÓN

LLEIDA/IA la tercera no fue la vencida, si no a la cuarta para Iván Espílez, uno de los mejores atletas leridanos. Después de tres segundas posiciones en la Pujada a la Seu Vella, el corredor del EKKK consiguió ayer su primera victoria en esta mítica prueba del calendario y lo hizo con un tiempo muy bueno de 32'47", a 21" del segundo clasificado, el también leiriano Sergi Rodríguez. Tercero fue Ricard Pastó, dels Xafatolls de Molle-russa, con 33'16".

La campeona femenina también se estrenó. Àngela Castelló

**EKKE Y TRÉVOL**  
Fueron los dos clubes que aportaron más participantes con 63 y 61, respectivamente

Iló, también del EKKK, se impuso a Meritxell Bonet con un tiempo de 38'13", después de ser segunda el año pasado. La leiriana consiguió así su primera victoria en la carrera de diez kilómetros que tiene salida y llegada en el emblemático monumento de la ciudad. La tercera en cruzar la línea de meta fue la independiente Esther Morales, que finalizó la prueba con un tiempo de 41'59".

Todo hacía presagiar que la jornada se desarrollaría de una forma excepcional en una de las carreras más complicadas del calendario leiriano por su final en subida, desde la calle Cavallers y hasta la plaza de la Sardana. La organización decidió atrasar el inicio de la misma para combatir el frío y poder facilitar así la llegada de atletas de fuera de la provincia, debido a la alta demanda de participación, que fue, un año más, de récord. Al



Ahora, **3** clínicas a tu servicio

Prat de la Riba, 77 · Lleida · 973 22 20 20

CLÍNICA  
**DENTS**

Dr. Lamberto

[www.clinicadents.com](http://www.clinicadents.com)

Nueva consulta en  
**el Policlínic Lleida**  
Alcalde Sol, 4 · 973 27 31 00

Colaboramos con mutuas

Avda. Aragón, 15 · Fraga · 974 56 31 31